

# 議会だよりのリニューアル ご意見をうかがいました！

多くの方が議会に関心を持っていただけるように181号より紙面を大幅にリニューアルしました。  
写真も多く、文字を少なくしました。これについて皆様はどのように感じているのでしょうか？

実家でパラパラと  
見たことがある。  
新しく綺麗になった。  
40代 女性

表紙のお年寄りの元気な写真  
がとていいと思う。  
字がもっと大きく濃いと良い。  
中也写真が多い方が良いと思う。  
60代 女性

以前から読んだ  
ことはある。  
前より見やすくなった。  
女性

前は単調な文体。  
新しい方が目を引く。  
文が詰まっていると  
若者は見ない。  
20歳 男性

写真があった方  
が読みやすい。  
文字が多いと最初から「もういい  
かな」と思って読まない。  
要点をまとめて写真が多い方  
が良い。16歳 男性

あまり読んだことはない。  
新旧比較して見やすくなった。  
次回は読みたいと思う。



橋本さん  
58歳 男性

もっとインパクトの  
あるキャッチーをいれて、  
言いたい事が伝わる内容にして  
欲しい。

三浦さん  
60代 男性



## インタビューのご協力ありがとうございました！

### ▶ご意見を募集しています

皆様の議会だよりへのご意見を是非お聴かせください！  
応募に当たっては必ず住所、氏名、連絡先（電話・メールアドレス）をご記入ください。  
議会ホームページからも応募できます。

〒470-2392 武豊町字長尾山2番地  
☎ 0569-72-1111(内線208)  
Mail gikai@town.taketoyo.lg.jp